

3/29 障害者スポーツ発展に貢献

野坂千恵子さんが公益社団法人山口県障害者スポーツ協会功労賞を受賞し、町長に報告しました。

野坂さんは、平成元年から29年間連続でキラリンピック(山口県障害者スポーツ大会)陸上種目に出場し、他の選手の目標となっています。また自らの体験を講演会などを通して語り、障がいに対する理解や障がい者スポーツの普及、発展に尽力しています。当日は、野坂さんの伴走者として長年支援している坪井康郎さんも同席しました。



4/7・8 春のイベント、盛り上がりました！

『第37回田布施川桜まつりロードレース大会』・『第48回桜まつり』が開催されました。

『ロードレース大会』では、田布施町出身のゲストランナー・谷本有紀菜さんをはじめ、1,139人の参加者が元気な走りを見せていました。

翌日の『桜まつり』では、たぶせふるさと応援大使・水田薫さんの進行で音楽の演奏やダンスなどを披露したステージを観覧したり、会場の各ブース・出店を巡って、多くの人を楽しんでいました。



まちのできごと

Tabuse
Town News



3/30 経済産業大臣賞受賞！

第7回ものづくり日本大賞で、シンテック株式会社(麻郷奥)が経済産業大臣賞を受賞しました。

テレビなどの液晶表示器を設計する際、従来は膨大な試作品の製作が必要でしたが、シンテック株式会社が開発した『LCDMASTER』により、コスト削減と開発期間短縮、さらに、汎用偏光装置『OPITIPRO』で、不良発生の早期把握と製造工程の見直しによるコスト削減が可能となりました。



3/4 心身障害児(者)父母の会が清掃

『田布施町心身障害児(者)父母の会』の会員が、田布施川河川敷の清掃活動を行いました。

同会は、平成6年から地域社会への貢献を図ることを目的として清掃活動を続けています。

当日は、天候の良い中、参加した20人全員で協力してゴミ拾いを行い、最終的に約10袋ほどのゴミを集めました。

